
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◎ 総務・広報常任委員会   
前年度からの課題への対応 

 「町内会だより」5 回のカラー発行は好評を得た。 

 行事案内の封書持参による、受付事務の合理化をより 

 一層進めたい。レコーダーを購入し、議事録等に利用

している。 

新年度への課題 

 行事案内封書の持参方式を継続するとともに、レコー

ダーを活用して研修会の参加報告を充実する。町内会

総会や各種活動の参加意識高揚に努める。 

◎ 経済・環境常任委員会  
町内会加入促進・ゴミステーションについて 

新規戸建住宅や分譲・賃貸物件の建築動向の情報収集

に努め、町内会加入推進を図った。春・秋の一斉清掃

の実施、ゴミステーション利用者の増減変更に伴うデ

ータ更新作業を実施した。 

新年度への課題 

ゴミステーション利用者数の均衡を図るため、新設移

動するとともに、ステーション番号札を新設し利用者

使用場所の徹底を図る。毎月の不法投棄ゴミ処理量を

計量し、町内会だよりに掲載して減量啓発に努める。 

◎ 福祉・安全常任委員会  
平成 27 年度の活動と反省 

 当委員会独自の企画が不明確。安城市や各種団体等主

催の講演会参加による報告を充実したい。 

 健康体操の準備や防災庫の点検に従事した。 

新年度への課題 
 町内会福祉委員会活動に歩調を合わせて支援する。サ

ロン活動『すずめ』など集いの場の充実や、困りごと

の解決など見守り活動について、関わりを整理して支

援する。 

◎ 公民館・生涯学習常任委員会  
平成 27 年度の反省点 

 「ふれあい運動会」は、競技進行での多少の課題はあ

ったが、大きな不都合とならず、概ね順調に実施でき

た。競技参加者の募集方法に課題が残った。 

新年度への課題 

 「ふれあい運動会」の他、地域の絆が深まるイベント

等があれば、町内会一丸となって進めたい。楽寿会・

子ども会・女性会との連携から、ウォーキングやラジ

オ体操、盆踊りなどの企画へ参画したい。 

常任委員会の反省と課題 
評議員で構成される四つの常任委員会では、27

年度の反省と今後の課題・展望をまとめました。新

年度の評議員さんに受け継がれて、町民・町内会の

飛躍の足掛りになることを願います。 

◎ 子ども会の資源回収 4 月の予定  
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◎ 4 月の予定   
4 月 2 日〔土〕女性会理事会 

10 日〔日〕消防団入団宣誓式 

   10 日〔日〕 町内会年次総会 

23 日〔土〕クリーン推進委員研修会 

  24 日〔日〕（午後）自主防災員研修会 

◎ 北部公民館まつり  3 月 5・6 日〔土・日〕 

両日とも天候に恵まれ、たくさんの『色』、たくさ

んの『歓声』、様々な『におい』に溢れた祭でした。 

事務所前駐車場の消防車と献血車の周りでは、我が

町内会有志による『みたらしだんご』の焼き・販売、

井畑花の道サークルによる花の苗販売、環境部会によ

る餅つき、防災防犯部会のトン汁のふるまいなどで賑

わいました。展示室では公民館自主グループによる作

品展示や子ども将棋と大人囲碁大会。『かきたホール』

では芸能発表会、みんスポクラブによるスポーツ体

験、大会議室では鉄道模型の走行会、つみきあそび、

などなどなど、多彩な『まつり』でした。 

◎ 27 年度、私の一言  
〔伊吹連合会長〕 

行事のやり繰りに忙殺され、じっくり対応・反省が出

来ていない。少しずつ変わる事を目標として実施した防

災キャンプ、やってみて分かった事がいっぱい。 

〔岩月連合副会長〕 

 就任して、あっという間に１年が過ぎてしまいまし

た。運動会、防災訓練などの行事に多くの方々のご協力

で無事行えたことを感謝いたします。 

〔天野事務員〕 

 8 年ぶりの町内会事務所。変わらない事と変わった事

の両方に驚きながら、1 年が経過しました。会長から『す

てたがーる』の敬称、これってどういうこと？ 

 


